
 
Ratsherr Hahn fragt nach, welche Änderungen durch die Tischvorlage eingetreten sind. 
 
Erster Stadtrat Arend und Herr Wüpper erläutern, dass ein redaktionelles Missverständnis 
passiert sei und nur die Antragsformulierung geändert wurde. 
 
Ratsherr Schröder möchte wissen, ob dies mit der SWN Stadtwerke Neumünster GmbH 
abgestimmt wurde. 
 
Erster Stadtrat Arend versichert, dass die SWN Stadtwerke Neumünster GmbH darüber 
informiert wurden. 
 
Der Ausschuss stimmt der Vorlage einstimmig zu. 


